
Padova, 18.5.2014 
 
 
Verbale assemblea Co.Ge.L.Mo del 17.5.2014 
 
 
Il giorno 17 maggio alle ore 8.30 presso il Liceo Artistico Modigliani (aula genitori) si è tenuta 
l’ultima riunione per l’anno scolastico corrente attraverso la quale si è cercato di fare un bilancio 
riguardo la risoluzione di alcuni problemi generali dell’Istituto, si è svolto anche un libero 
confronto tra genitori per poi chiamare il Preside per un riscontro nel merito di alcune questioni. 
 

1) Biblioteca: grazie all’istituzione di una commissione apposita formata da 3 genitori, il prof. 
Macchia e uno studente si è finalmente giunti a qualche punto fermo: 

- Acquisizione di una seconda risorsa che coadiuverà il prof. Macchia aumentando le ore di 
apertura delle biblioteca; 

- anche la nostra biblioteca è finalmente entrata a far parte della RETE di 38 biblioteche delle 
scuole di Padova capitanata dal Liceo Cornaro; questo ci consentirà di accedere ad 
eventuali fondi europei messi a disposizione delle scuole per progetti, di consultare anche i 
testi presenti presso le biblioteche della rete ampliando di molto la gamma e la tipologia 
dei testi consultabili (che andranno comunque reperiti presso le biblioteche di 
appartenenza, in quanto per il momento i testi NON sono scaricabili); 

- per il prossimo anno scolastico dovremmo avere ON LINE  sul sito della scuola il catalogo 
dei testi presenti nella nostra biblioteca, per una rapida e semplice consultazione:  
a questo proposito si sta spingendo fortemente perché nel progetto dell’informatizzazione 
scolastica sia fatta rientrare anche la biblioteca. 
Vanno esortati i professori perché STIMOLINO gli studenti all’uso della biblioteca, come 
luogo di studio, di approfondimento; sempre tramite la rete si cercheranno di raccogliere le 
richieste di testi e/o eventuali donazioni di famiglie o altre componenti della società civile. 

- E’ di vitale importanza che il lavoro della commissione biblioteca non finisca qui ma i 
genitori continuino a monitorare la prosecuzione del progetto con riunioni nel corso 
dell’anno. Un sentito ringraziamento ai genitori, in particolare la sig.ra Andreella che tanto 
si è spesa nel progetto. 

 
 
2) Registro elettronico: forte ritardo, doveva partire a settembre dello scorso anno, poi nel 

secondo quadrimestre, la grande fatica della scuola nel pianificare ed organizzare le attività 
connesse  alla realizzazione del progetto ha fatto sì che ad oggi restino 5 computer da 
installare in altrettante aule. 

- Grazie allo specifico interesse del Presidente del Consiglio di Istituto  presso il tecnico 
informatico della scuola e presso il Preside si è ottenuto che, giunti al termine 
dell’installazione di tutti gli hardware (prevista per giugno), si proceda con una check list 
per verificare il funzionamento di ciascuna postazione informatica per poi verificare le 
singole competenze dei docenti nell’utilizzo del registro elettronico, e laddove mancasse la 
necessaria abilità ci si preoccuperà di implementare la formazione. 
Interpellato a tal proposito il Preside prefigura che per ottobre 2014 il Registro sia 
operativo.  
I genitori invece si sarebbero augurati che a settembre fosse già tutto pronto. 



Ancora una volta viene messo in rilievo che l’azione di controllo e verifica da parte dei 
genitori è assolutamente necessaria affinché i progetti vengano portati a termine. 

 
  

3) Sezione “trasparenza” sul sito del Modigliani: ottenuta grazie alle sollecitazioni di alcuni 
genitori , del Presidente del Consiglio di Istituto Raimondo Gozzi e della presidente 
Cogelmo Francesca Allegro. 
Sono presenti tutti i dettagli relativi al bilancio scolastico in particolari relativamente al 
contributo delle famiglie di 140 euro, parte del quale può essere scaricato dalle tasse (19%) 
e pertanto per il prossimo anno si predisporrà una modulistica tale da mettere questo in 
risalto. 
 
 

4)  E’ stato portato a conoscenza di tutti i genitori presenti che la nostra scuola ha un DEBITO 
CON AGENZIA DELLE ENTRATE di ca 90mila euro. 
Il debito è rinveniente da un mancato pagamento dell’IRPEF e dell’IRAP dei compensi dei 
docenti legati alla realizzazione dei progetti del 2008 cui si aggiunge la SANZIONE 
AMMINISTRATIVA DI 6.718 EURO. 
Deve essere chiaro che l’errata gestione delle spese dei progetti realizzati in quell’anno 
(l’ultimo del vecchio dirigente scolastico e del suo responsabile amministrativo) non 
coinvolge l’attuale dirigenza scolastica. Purtroppo però saranno i nostri figli che ne 
sopporteranno le conseguenze. 
La presidente Cogelmo, il presidente Gozzi ed il dirigente scolastico si sono adoperati da 
dicembre (data in cui è stata notificata la sanzione) con colloqui presso Agenzia Entrate 
Padova, Ministero Istruzione Roma, Ag. Entrate Venezia per ottenere uno sconto delle 
sanzioni facendo presente che NON è giusto che un’intera generazione di studenti debba 
pagare per errori non commessi, risultando fortemente lesa nel suo diritto allo studio. 
Sino ad ora si è ottenuta solo una rateizzazione dell’importo da pagare in 4 anni, la 
sanzione però andrà pagata TUTTA in un’unica soluzione nel periodo settembre–ottobre 
2014 andando ad incidere sui programmi scolastici dell’anno prossimo 
 
La rateizzazione dei pagamenti viene specificata con apposito allegato.  
 
Risulta quindi chiaro che laddove il Ministero non interverrà o sollecitando Agenzia delle 
Entrate a rivedere le tempistiche di recupero o fornendo esso stesso i fondi per sanare le 
sanzioni, NON avremo i fondi necessari al funzionamento della nostra scuola. 
In questo scenario sfavorevole sarà perciò necessaria la mobilitazione dell’intera scuola 
con manifestazioni, proteste e qualsiasi altra forma di “lotta” per il diritto allo studio dei 
nostri figli. 
 
A ciò si aggiunga che il Ministero ha comunicato A TUTTE LE SCUOLE ITALIANE che per il 
prossimo anno vi sarà una riduzione dei FIS del 50%! unitamente alla riduzione dei fondi 
per il miglioramento dell’offerta formativa. 
Questo di fatto comporterà subito per il Modiglioni l’impossibilità di avere gli sportelli 
estivi. 
 
 



Alle ore 11.30 dopo l’intervento del Preside su queste ed altre questioni si conclude l’assemblea, 
tenutasi comunque alla presenza di una ventina di genitori. 
 
 
A margine si esprime una considerazione: 
la scuola pubblica italiana è in grave difficoltà. Il Liceo Modigliani, viste le peculiarità di cui sopra, 
lo è ancora di più. Questo rende necessario un coinvolgimento della componente genitoriale 
MOLTO PIU’ PROATTIVO E REATTIVO DI QUELLO TENUTO NEL CORSO DI QUEST’ANNO. 
Il presidente Cogelmo e il Presidente del consiglio di Istituto hanno assolutamente bisogno di 
essere coadiuvati nella loro opera che comunque sta costando molto tempo e impegno. 
OFFRENDOCI in tanti per un piccolo contributo otterremo molto di più e con minor fatica. 
 
 


